
Betreff
Ausbau der Ladeinfrastruktur für E-Autos im Bezirk

Seit längerer Zeit stockt der Aufbau weiterer Ladesäulen; gefühlt kommen im
Bezirk keinen neuen Ladesäule hinzu, obwohl die Zahl der E-Autos inkl. Hybrid
zu nimmt.
Welche  Anzahl  von  Ladesäulen  ist  für  die  nächsten  Jahre  im  Bezirk  geplant?
Wie viele Ladesäulen, insbesondere für das Schnellladen (DC) kommen in 2024
und 2025 hinzu?

Anfrage zum Themengebiet Verkehr


